



Tyson Fury souhaite affronter Francis Ngannou une nouvelle fois et il y a de bonnes chances que cette revanche se réalise.

Lors de son interview avec Ariel Helwani, Frank Warren a évoqué la possibilité d'un combat entre Tyson Fury et Francis Ngannou dès 2024. Il a indiqué que les deux combattants étaient intéressés par cette revanche et qu'il y avait de bonnes chances que cela se réalise. Cependant, il a ajouté que le prochain combat de Fury serait contre Oleksandr Usyk et qu'ils décideraient ensuite de la suite à donner. Warren a conclu en disant : "Tyson m'a dit qu'il voulait cette revanche et je sais que Ngannou le veut aussi".

Si cette revanche devait avoir lieu, cela créerait certainement un engouement considérable dans le monde de la boxe et des arts martiaux mixtes. Le premier combat entre les deux combattants avait déjà été très médiatisé et avait attiré l'attention de nombreux fans. Une deuxième rencontre entre Fury et Ngannou pourrait être encore plus spectaculaire, étant donné que leur premier affrontement s'est terminé par une décision partagée des juges.

Tyson Fury est actuellement considéré comme l'un des meilleurs boxeurs poids lourds de sa génération, tandis que Francis Ngannou est un ancien champion de l'UFC réputé pour sa puissance de frappe exceptionnelle. Un deuxième combat entre ces deux athlètes pourrait être l'occasion de voir qui est véritablement le meilleur.

Mais, avant d'envisager cette revanche, Tyson Fury devra d'abord se concentrer sur son combat contre Oleksandr Usyk. Usyk est également considéré comme l'un des meilleurs poids lourds et ce combat promet d'être un défi de taille pour Fury. Si Fury parvient à remporter cette confrontation, cela renforcerait sans aucun doute sa légitimité en tant que prétendant au titre mondial.